

710 Euro für den Schäfflertanz

Von Freitag, 13., bis Dienstag, 17. Februar, findet nach siebenjähriger Pause in **Geiselhöring** wieder der Schäfflertanz statt. Bereits im August haben die Proben dafür begonnen. Die Organisation und die Durchführung der insgesamt 59 Tanzaufführungen bringen auch einen erheblichen finanziellen Aufwand für die Schäfflerabteilung des Turnvereins mit sich. Deswegen unterstützt auch die Sparkasse Landshut dieses Vorhaben mit einer Spende in Höhe von 710 Euro. Der Beitrag stammt aus der Spendenaussschüttung für das Jahr 2025. Wie Michael Brunner, der Leiter des örtlichen Finanzzentrums, bei der Übergabe betonte, gebe man seitens



der Sparkasse gerne aus dem erwirtschafteten Gewinn in Form von Spenden an Vereine und Institu-

tionen etwas an die Kunden zurück. Natürlich habe man auch für den Rosenmontag, 16. Februar, um 15.45

Uhr, eine Aufführung des Schäfflertanzes vor dem Finanzzentrum am Stadtplatz gebucht. Die Bevölkerung sei willkommen. Bürgermeister Herbert Lichtinger freute sich seitens der Stadt über die finanzielle Unterstützung für die Schäfflerabteilung. Auch Regionaldirektor Siegfried Hofmeister verwies auf die Kundennähe der Sparkasse. — Bild: Bei der Übergabe des Spendenschecks für den Schäfflertanz waren (v. l.) Michael Brunner, Leiter des Finanzzentrums Geiselhöring, Johannes Höring und Anton Wild vom Schäfflerausschuss, Bürgermeister Herbert Lichtinger und Regionaldirektor Siegfried Hofmeister mit dabei.

Text/Foto: Alois Hauner